



Communiqué de presse

L'éducation est l'arme la plus puissante qu'on puisse utiliser pour changer le monde. Nelson Mandela

Suite aux récoltes de matériel scolaire effectuées les samedis 31 Aout et 7 septembre, les clubs Rotary Cayenne Est et Rotaract Ile de Cayenne ont le plaisir de vous convier à assister à la remise du matériel récolté en faveur des enfants du quartier village chinois.

Cette remise aura lieu **le Jeudi 19 Septembre à 16h** dans les locaux de l'association AMAPO (rue Ernest Prevot à Cayenne), en collaboration avec ladite association et les Frères de la crique.

La Presse et la population sont cordialement invités à assister à cet évènement.

